

城山学園だより

令和5年12月22日発行



No.10

学校教育目標
自ら考え学ぶ子 心豊かな子 たくましい子
目指す学校像

「学び合い 笑顔あふれる学校」

1年の中でも一番長く、学習内容や行事も多い2学期が本日終了しました。城山学園では、大きな事故もなく充実した毎日を過ごすことができ、児童生徒も多くのこと経験できた学期となりました。特に初めての宿泊を伴う行事を経験した5年生は、一人ひとりを見ても、学年全体としても大きく成長しています。

冬休みは夏休みに比べ短い期間ですが、年末年始を挟み、お正月の伝統的な行事や、日頃会わない親族との交流など、普段体験できないことを学ぶまたとない機会です。子ども達に多くの経験を積む機会となるようお願いするとともに、ご家庭で子ども達とじっくりと触れ合う時間としていただきますよう重ねてお願いします。

職員一同、3学期の始業式に、元気な笑顔の児童生徒に会えることを楽しみにしております。

PTA主催落葉掃き朝会（11月22日開催）とPTA活動

落葉掃き朝会は、今年度初めて企画した内容でしたが、多くの地域の方にお集まりいただき、開催することができました。落葉を集め堆肥を作る活動を通じ、児童生徒は地域の皆さんへの感謝の気持ちと自然への敬意を新たにするものと思います。ご協力ありがとうございました。



PTA活動については全国的に賛否も別れ、いろいろな課題が指摘されているところです。城山学園においても、コロナ禍にともない多くの活動を中心化したり縮小したりしているところです。そのような中、子ども達の健全育成を進めるためにどのような活動が必要なのか、河越会長を中心に改めて検討を行ってくださっています。

その検討を経て、最初の取組として開催された「落葉掃き朝会」ですが「子ども達と一緒に活動する」「日頃お世話になっているボランティアの皆さんと保護者が一緒に活動し、日頃の支援に感謝を表す機会を作る」ことを目的に開催したものです。今後も活動の目的や内容を吟味したうえで「必要な活動」を「できる形」で提案してまいりますので、保護者の皆様、地域の皆様のご協力をお願いいたします。

読み聞かせボランティア

今年も読み聞かせボランティアの皆さんに、読み聞かせを行っていました。読み聞かせボランティアの皆さんには、各学年に合わせた多くの読み物の中から、その時期に合わせた本を選んでくださいます。



今年度もすでに10回の活動を2学期の終了までに頂いており、子ども達は読み聞かせをきっかけに、いろいろな本を手に取ることが増え、本に親しむことができています。ボランティアの皆様、いつもありがとうございます。

11月～12月の学校の様子

○少年の主張大会

市内の少年の主張大会に9年生の二人が出場しました。原田さんは【日本人は睡眠時間が短い】



で最優秀賞、松本さんは【「平和」を使わない世界】で優秀賞に輝きました。



○坂戸市チャリティマラソン子ども駅伝の部

4年生男子が自主的にチームを編成して参加しました。当日は少し暑いくらいの良い天気に恵まれ、全員でタスキをつなぐことができました。



た。来年も参加したいとの感想を聞いて、期待が膨らみました。

○大豆の収穫

弓削多醤油様のご協力により栽培していた大豆の収穫を行いました。収穫に合わせ、醤油ができる工程を体験させてもらい、日本の食文化を学ぶことができました。



○アンサンブルコンテスト

吹奏楽部の5人がアンサンブルコンテストで金賞に輝きました。残念ながら上位大会へは進出できませんでしたが、他の学校が選抜メンバーで臨む大会でこの成績はとても素晴らしいものです。



時間外の電話対応について（お願い）

この冬季休業（12月23日～）から、教職員の業務改善の一環として、時間外の電話対応を機械音声機能による対応とさせていただきます。城山学園の教職員の勤務時間は16時45分までですが、部活動終了後の下校の安全確保や放課後の相談業務もあるため、機械音声機能への切り替え予定時刻は以下のように予定しております。

10月～2月 18：00 3月～9月 18：30 （朝8：00より通常対応いたします）

ご不便をおかけいたしますが、ご協力をお願いいたします。

○サツマイモの収穫

学校応援団長の福井様と共に2年生がサツマイモの収穫を行いました。土から飛び出す大きなサツマイモに、子ども達は歓声を上げていました。



○町探検・消防署訪問

2年生が町探検を、3年生が消防署訪問を行いました。学区内のお店などにお邪魔して、自分たちの住む地域を学びました。お忙しい中ご協力いただきました皆様に御礼申し上げます。



○MOA美術展

城山学園からは、2年生の加藤さんと1年生の大川君が入賞し、表彰式に参加しました。会場の城西大学にはほかの入選作品の他、出品された作品が掲示されています。お時間のある方は、ぜひ見学ください。



○命の学習

埼玉医科大学の高橋医師に、専門家の立場から性教育について正しい知識を伝えいただきました。



4年生・9年生対象でしたが、この先の人生で必要な知識であると感じました。

時間外の電話対応について（お願い）

この冬季休業（12月23日～）から、教職員の業務改善の一環として、時間外の電話対応を機械音声機能による対応とさせていただきます。城山学園の教職員の勤務時間は16時45分までですが、部活動終了後の下校の安全確保や放課後の相談業務もあるため、機械音声機能への切り替え予定時刻は以下のように予定しております。

10月～2月 18：00 3月～9月 18：30 （朝8：00より通常対応いたします）

ご不便をおかけいたしますが、ご協力をお願いいたします。